

COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/019

Coronado, Chih., a 10 de febrero de 2026

Inauguran techumbre y barda perimetral en Primaria Emiliano Zapata en Coronado

La Secretaría de Educación y Deporte (SEyD) y el Ayuntamiento de Coronado, inauguraron la techumbre metálica y la barda perimetral de la Escuela Primaria Emiliano Zapata, gracias a una inversión conjunta de 2 millones 892 mil 613 pesos.

La ceremonia de entrega de las obras fue encabezada por el titular de la SEyD, Francisco Hugo Gutiérrez Dávila; y el alcalde Leo López Muñoz, con presencia de autoridades locales y miembros de la comunidad escolar.

Gutiérrez Dávila señaló que esta nueva infraestructura es resultado de la suma de esfuerzos entre el Gobierno del Estado y el Municipio, lo que refleja que cuando se trabaja en equipo los beneficios llegan directamente a quienes más lo necesitan: las niñas y los niños.

Añadió que estas obras forman parte de las acciones que ha impulsado el Gobierno del Estado para fortalecer la infraestructura educativa en toda la entidad, a fin de contar con espacios dignos, funcionales, confortables y seguros.

El secretario de Educación invitó a las alumnas y alumnos a aprovechar estos espacios, cuidarlos y sentirse orgullosos de su escuela: “sigan estudiando, esfuércense cada día, y recuerden siempre que la educación es la mejor herramienta para construir un mejor futuro”, les dijo.

A su vez, el edil agradeció a la gobernadora Maru Campos por su respaldo constante a la educación y por voltear a ver a los municipios por muy pequeños que sean, en bajo el entendido de que invertir en las escuelas es invertir en el futuro del estado.